



1学期が終了しました～終業式のお話より～

登校日数75日の1学期が、今日で終了します。この一学期を振り返って、成長した皆さんの姿をお話したいと思います。

1つ目はどの学年、どの学級も一生懸命学習に打ち込めたということです。毎日のように教室を回っていて感心したことは、いすに座っている時に腰骨が伸びている人が多かったです。姿勢がしっかりしているのでとても学習に打ち込めているなあと思いました。

次に、歌声が変わったということです。校長室は音楽室の下にありますので、歌声がとてもよく聞こえてきました。♪いぬのおなかは、ハハハハハ～♪と発声練習の音が響いてきます。だんだん腹筋が鍛えられおなかの底から素敵な声が出せるようになりました。音楽集会で「翼をください」を聞いたとき、澄んでいて、響いていて、それはそれは聞き惚れました。音楽会がうんと楽しみになりました。期待しています。

行事では6年生は修学旅行、5年生は初めてのペンション宿泊での峰の原自然体験学習を通して、仲間との協力や時間やマナーを守ることの大切さを実感したことで、心の成長を感じました。(余談ですが、両方とも校長先生が引率について行きました。だから晴れましたね(笑)ちょっとした伝説をつくってみました(^o^))

1学期は自転車大会もありました。本気で学習と技術を積み上げてきたみなさんの県大会5位は本当にすごいことだと思いました。「練習は裏切らない!」という言葉の本番で示してくれました。

人権教育、道徳などの心の学習では、対人関係ゲームをして学級の和を高めたり、資料で考え合ったりして、友だちへの思いやりの気持ちがふくらんできました。「風切る翼」の感想もありがとうございました。いつまでも優しい表情、いい笑顔でこれからもずっと学校生活を送れますように。

ここで夏休みに活躍してくれるみなさんを紹介します。長野県青少年赤十字リーダーシップ・トレーニングセンター(トレセン)には、6年生の児童2名が参加してくれます。これは8月1日～3日まで松本市で開催されます。参加する6年生の皆さん、学校代表としてよろしく願います。

♪金管バンドのみなさんは、8月7日(月)松本のキッセイ文化ホールで開かれる、第29回長野県小学校バンドフェスティバルに出場します。先ほどの壮行会での「ブリリアントマーチ」の演奏が素晴らしかったですね。この日の為にたくさんたくさん練習をしてきました。どうか7日は、松本の大きなホールでちょっと緊張したりするかも知れませんが、23人、一人一人が、しっかり矢嶋先生の指揮を見て、自分の楽器を、自分のパートを楽しんで、演奏してきてください。きっと、皆さんなら、一人一人がんばったことが、素敵なハーモニーとなって、聞いている人の心に響くこと間違いなしです。頑張ってきてください。

1学期の自分のがんばりや成長に自信を持って、これから始まる29日間の夏休みでも、計画的に勉強を進めたり、水泳の目標に向かって練習したり、家でのお手伝いなどに進んで取り組んだりして、きまりよい楽しい夏休みにしてほしいと思います。

最後にお願ひがあります。夏休みだからこそ、水泳などががんばれるいい機会です。あっという間に過ぎてしまう夏です。プールに来てたくさん泳いで、2学期にたくましくなった姿を見せてください。また、くれぐれも交通事故、特に飛び出しは絶対しないでください。県内では一学期に1年生が飛び出しによる事故で命を落としてしまいました。とても悲しいことです。みんなは絶対飛び出しをしないこと、自転車もルールを守って安全に乗ってください。また水の事故などが起きないように、きまりを守って生活をしてください。では、楽しい夏休みを!そして8月24日(木)には、みんな明るい笑顔で会いましょう!始業式には、ピアノコンサート♪があります。楽しみですね。



歯科衛生士さんによる
歯の健康教室(全学年)
7月4・6・7日

特色ある活動

7月もたくさんの特色ある活動がありました。一部ですが、写真で紹介します。



サムライロックオーケストラ来校
池谷直樹さんの跳び箱指導
7月6日



弁護士会による「いじめ
防止授業」(5年)
7月6日



クリーニング組合青年部による
洗濯の授業(6年)
7月4・6・7日



道路活用プロジェクトの皆
さんとマツバギク植栽
(3年) 7月11日



子供自転車県大会
5位入賞
7月8日



花音トリオのミニコンサートと弦
楽器の指導(5・6年)
7月4・6・7日



6年親子でカッカカ祭りに
参加(仮装最優秀賞)
7月22日

保護者・地域の皆様へ

一学期にお子さんたちはどのように成長してきたでしょうか。健康、学習、生活習慣、交友関係等をお子さんと振り返ってみてください。そして、一つでも成長を認めてやり励ましてほしいと思います。

いよいよ明日から夏休みが始まります。夏休みの過ごし方は、各家庭の教育方針によって異なりますが、終日家庭で生活するわけですから、お子さんの生活習慣を見直したり、生活体験を広げたりするのによい機会です。それぞれの家庭の指導のもとで、心身ともに健康で一段とたくましくなって二学期に登校してくることを願っております。

休み中に基本的な生活習慣が乱れないようにさせることが何よりも大切ですが、学校では次のようなことを中心に学年に応じて指導いたしました。

- ◆家の人や地域に迷惑をかけないきまり良い生活(問題行動・非行の防止)
- ◆交通安全(特に自転車の乗り方)
- ◆不審者への対応
- ◆公共施設利用のマナー

詳しくは「家庭と地域で過ごす夏休みの生活」をご覧ください、目安にしてご家庭・地域でもご協力をお願いいたします。